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令和６年度第１回札幌方面芦別警察署協議会議事概要

１ 開催日時

令和６年６月４日(火)午後４時０分から午後４時50分までの間

２ 開催場所

札幌方面芦別警察署 会議室

３ 出席者

⑴ 協議会委員 ４人（定員７人）

会長 遠 藤 均

委員 横 浜 博、畠 山 優 喜、平 尾 道 代

⑵ 警察署員 ４人

署 長 佐々木 好 明

副署長 石 川 貴 章

刑事・生活安全課長 水 島 典 也

地 域・交 通 課 長 土 屋 典 照

４ 会長挨拶

署長以下新しい体制になってから初めての警察署協議会となりますが、委員の

皆様には、忌憚のない御意見をお願いしたい。

５ 署長挨拶

委員の皆様には、御多用の中、協議会に御足労いただき感謝を申し上げる。

芦別警察署の取組が住民の皆様から御理解・御協力いただける内容となってい

るか忌憚のない御意見を賜りたい。

６ 諮問事項「雪解け後における交通事故の実態と対策について」

⑴ 諮問事項の説明

本年、雪解け後における交通事故の発生状況と特徴を踏まえた交通指導取締

り、広報啓発活動等の取組について説明した。

⑵ 委員の意見（答申）

取組に関する御意見、御要望はなかった。

７ その他の要望・意見と警察の説明

⑴ 委員の要望

ア マイナンバーカードと運転免許証の一体化について

マイナンバーカードと運転免許証の一体化について説明を願う。また、ホ

ームページなどインターネットを介した情報収集ができない住民への周知方

法について説明を願う。

イ 警察署での来庁者に対する通行証の着装について

一般の来庁者に通行証を着装させているが、着装させる理由について丁寧

な説明があっても良いのではないか。

⑵ 警察の説明
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ア マイナンバーカードと運転免許証との一体化の開始時期や所持方法につい

て説明した。また、広報紙による町内回覧を有効活用する旨を回答した。

イ 通行証の着装について御理解をいただけるよう工夫をする旨を回答した。

以 上


